



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30724

14/03/2018

79823

AUTOR/A: ALCONCHEL GONZAGA, Miriam (GS); PRADAS TORRES, Antonio Francisco (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que los datos de accidentalidad y lesividad en la N-IV, entre las localidades de Jerez de la Frontera y Los Palacios, en los últimos 5 años, fueron los recogidos en el siguiente cuadro:

Siniestralidad N-IV entre Jerez y Los Palacios

AÑOS	ACCIDENTES CON VÍCTIMAS	ACCIDENTES MORTALES A 24 HORAS	FALLECIDOS A 24 HORAS	HERIDOS HOSPITALIZADOS A 24 HORAS	HERIDOS NO HOSPITALIZADOS A 24 HORAS
2013	21	1	4	5	39
2014	19	1	1	4	49
2015	28	2	3	8	52
2016	18	2	4	10	39
2017	19	1	1	1	32

Asimismo, las obras “Autovía del Sur A-4 de Madrid a Cádiz. Duplicación de la N-IV, p.k. 558,500 al 566,500. Tramo: Dos Hermanas – Los Palacios y Villafranca”, están en ejecución de acuerdo con el programa de trabajos vigente.

El Estudio Informativo entre Los Palacios y Jerez de la Frontera se aprobó definitivamente.

Madrid, 27 de julio de 2018